

Oberhausen, den 06.05.2021



Liebe Schülerinnen und Eltern,

endlich dürfen wir wieder unterrichten. Ab Montag, den 10. Mai geht es wieder los ! Wir haben keine Kosten und Mühen gescheut und werden vor dem Ballettstudio ein Tanzzelt aufbauen.

Aufgrund der aktuellen Bestimmungen (Inzidenz größer 100) ist der Unterricht nur im Außenbereich erlaubt. Aber das kann sich in den nächsten Tagen schon ändern, wenn die Inzidenz unter 100 sinken sollte. Wir werden die Möglichkeiten an die jeweils geltenden Bestimmungen anpassen.

Aktuell dürfen wir leider nur Schülerinnen unter 14 Jahren und in einer Gruppenstärke von maximal 5 Teilnehmern im Außenbereich unterrichten. Die Lehrer haben eine tägliche Testpflicht. Für die Schülerinnen unter 14 Jahre ist dieses nicht erforderlich. Für Schülerinnen über 14 Jahren können wir Einzelunterricht anbieten, auch hier besteht bei der Schülerin keine Testpflicht. Die Corona-Hygienevorschriften müssen selbstverständlich weiterhin eingehalten werden.

Der Unterricht findet Montag bis Freitag am Nachmittag statt. Wer Interesse hat kann sich über WhatsApp oder email anmelden. Bitte zwei Nachmittage nennen, die terminlich möglich wären. Wir werden Ihnen dann möglichst schnell einen Terminvorschlag unterbreiten.

Alle Schülerinnen brauchen eine eigene Matte damit wir auch am Boden arbeiten können. Der Unterricht dauert 50 Minuten.

Die Beiträge für die Mai und Juni werden stundenindividuell abgerechnet. Bitte bezahlen Sie erst in der letzten Juniwoche, wenn sicher ist, dass der Unterricht auch stattfinden konnte. Selbstverständlich kann der Beitrag auch mit bereits geleisteten Zahlungen verrechnet werden. Wir hoffen, dass ab Anfang Juli dann wieder ein geregelter Unterricht stattfinden kann.

Bleibt gesund und viele liebe Grüße,

und das Ballettschulteam